

# Jung trifft Alt: Kita-Kinder spenden



Die Kinder klebten ihre Geldspenden auf einen Apfel, der nun das Hospiz schmückt.

Lebendiger kann Begegnung kaum sein: Kürzlich besuchte uns eine quirlige Kindergruppe von 4- bis 5-Jährigen der benachbarten Kita, begleitet von ihren Erzieherinnen. „Jung trifft Alt – ganz unbefangen“ – unter diesem Motto hätte diese

ganz besondere Spendenübergabe stehen können. Von Anfang an herrschte eine offene und bunte Stimmung. Neugierige Kinderfragen sprudelten in die Runde, es wurde gemeinsam erzählt und viel gelacht. Frau Vogel, eine Hospizgästin, sang mit den Kindern gemeinsam ein Lied – ein Moment, der verband und einfach allen Freude machte.

Und weil bei einem früheren Besuch im Altenzentrum Maria Königin Eis gereicht wurde, wollten wir den kleinen Spendern diesen Wunsch natürlich nicht vorenthalten: Eis und Kakao für alle! Die Kinder genossen ihren Ausflug sichtlich, waren ganz unbe-

fangen und brachten ansteckende Lebensfreude mit. Unsere Gäste blühten regelrecht auf inmitten dieser munteren Gesellschaft; das Zusammenkommen war für alle ein echtes Highlight, sodass die Spendensumme von 120 Euro beinahe zur Nebensache wurde.

Umso bemerkenswerter finden wir, dass sich so junge Menschen aktiv für ältere engagieren und gemeinsam Geld sammeln – das ist gelebtes Miteinander. Herzlichen Dank für die fröhlichen Stunden und die Unterstützung an unsere kleinen Besucher! Kommt bald wieder – und sei es „nur“ auf ein Eis! • kty